

Sehr geehrter Herr Oberburgermeister,

es zeichnet sich ab, dass die Gänstorbrücke neu gebaut werden muss. Der zeitliche Druck ist enorm, nicht nur wegen des baulichen Zustands und der dadurch eingeschränkten Nutzung, sondern auch wegen der anstehenden Erneuerung der Adenauerbrücke, die dann für eine Entlastung nicht mehr zur Verfügung steht.

Aus unserer Sicht müssen deshalb die Planungsvorbereitungen sehr zügig erfolgen:

- Die neue G\u00e4nstorbr\u00fccke muss nicht nur die vier Spuren f\u00fcr den motorisierten Verkehr bieten sondern auch im Sinne eines modernen Umweltverbundes Platz f\u00fcr \u00dcu8g\u00e4nger und Radfahrer.
- Außerdem sollte sie auch künftig die Voraussetzungen besitzen, um ggf. eine neue Straßenbahnlinie aufnehmen zu können.
- 3. Die Gänstorbrücke, als wichtige Verbindung zu Neu-Uhm, hat nicht nur verkehrliche, sondern auch städtebauliche Bedeutung. Ein Neubau an dieser Stelle sollte nicht nur eine beliebige Brücke über die Donau spannen, sondern analog zur neuen Kienlesbergbrücke einen gestalterischen Anspruch erfüllen.



Rathaus · Marktplatz 1 89073 Ulm T. 0731 921 77 00 · F. 0731 921 77 01 spdfraktion@ulm.de www.spd-ulm.de



In der nächsten gemeinsamen Sitzung der Kommunalparlamente von Ulm und Neu-Ulm in diesem Herbst sollen deshalb die Voraussetzungen für einen Architektenwettbewerb beschlossen werden.

Wir bitten im beantragten Sinne zu verfahren.

Mit freundlichen Grüßen

Dorothee Kühne Fraktionsvorsitzepæte

Dr Haydar Süslü stv. Fraktionsvorsitzender

Martin Ansbacher Stadtrat Martin Rivoir MdL Stadtrat

Katja Adler

stv. Fraktionsvorsitzende

Dr. Dagmar Engels stv. Fraktionsvorsitzende

Dr. Brigitte Dahlbender Stadträtin

Georgios Giannopoulos Stadtrat















